
渡
辺　

洋
志
さ
ん

議会モニター２年目です。
今年はコロナの影響で集
まる機会も少なくなりそ
うですが、今後の議会の
発展を願っています。

中
田　

照
子
さ
ん

コロナ感染の影響で新生
活様式への変化。今後も
続くこの影響に、議会で
どう取り組んでいくのか
注目しております。

島
部　

弘
子
さ
ん

議会モニター再任です。
芽室町が住みやすい町に
なるように、議会モニタ
ーとして発信できればと
思います。

池
戸　

朋
弘
さ
ん

３年目になります。議会
だよりやインターネット
中継などを見ながら、町
について考えていきたい
と思います。

藤
井　

信
二
さ
ん

議会モニターも３年目と
なりました。町政につい
て更に興味を深めて意見
交換していきたいと思い
ます。

鈴
木　

美
幸
さ
ん

新型コロナで新しい生活
様式等、変化を前向きに
捉え、議会モニターとし
ても気付けることがあれ
ばと思います。

佐
藤　
　

渉
さ
ん

某ＴＶ番組で、議会改革
が進んでいる町として芽
室町が紹介された。具体
的内容はなかったので、
私なりに学びたい。

秋
葉　

秀
明
さ
ん

町議会のしくみ・地域社
会の発展などの知識を勉
強させてもらいながら、
色々な方々との意見交換
が楽しみです。

渡
邊
し
の
ぶ
さ
ん

議会モニターを引き受け
させていただきました。
町政に関心を持ち、モニ
ター会議に参加したいと
思います。

土
井　

槙
悟
さ
ん

議会モニター３年目にな
ります。議員さんと活発
な意見交換ができること
を、期待しています。

篠
原　

淳
一
さ
ん

昨年に続いて２回目のモ
ニターですが、新しい視
点で意見を発信しながら
少しでも役に立てればと
思っております。

雨
山　

理
恵
さ
ん

昨年に続きモニターを務
めさせていただくことと
なりました。議会につい
て昨年以上に学びたいと
思っています。

福
田　

清
貴
さ
ん

議会モニター２年目とな
り、さらに芽室町議会を
理解できるよう積極的に
参加していきたいです。

鈴
木　
　

賢
さ
ん

今年も議会モニターさせ
ていただきます。大変な
ご時世ですがしっかり町
政を見守りたいと思いま
す。

太
田　
　

貢
さ
ん

違う視点の意見も聞きた
く、２度目の議会モニタ
ーに応募しました。よろ
しくお願いします。

畠
山　

大
輔
さ
ん

モニター３年目となりま
す。今年もさまざまな議
題を皆さんと話し合い、
意識を共有したいです。

珠
玖　

謙
一
さ
ん

先の見えない時代ですが、
地域商業者の視点で議会
活動を見守っていきたい
と思います。よろしくお
願いします。

石
田　

幸
治
さ
ん

今芽室町が抱えている課
題をモニターや議員の皆
さんと一緒に考え、今後
の芽室町のために、一町
民の意見として提言して
いきたいと考えています。

芽室町議会モニター2020 始動
　

今
年
度
の
モ
ニ
タ
ー
さ
ん
が
決

定
し
、委
嘱
状
を
お
渡
し
し
ま
し
た
。

　

例
年
で
あ
れ
ば
第
１
回
モ
ニ
タ

ー
会
議
を
開
催
す
る
と
こ
ろ
で
す

が
、
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
感
染

症
拡
大
防
止
の
た
め
、
当
面
の
間

は
会
議
開
催
を
見
送
る
こ
と
と
し
、

議
会
ネ
ッ
ト
中
継
の
視
聴
や
コ
メ

ン
ト
寄
稿
な
ど
か
ら
ス
タ
ー
ト
し

ま
す
。

　

モ
ニ
タ
ー
さ
ん
を
紹
介
し
ま
す
。
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